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Top 6.4 Straßenlaternen

Herr Bumann merkt zum wiederholten Male die zugewachsenen und defekten 
Straßenlampen an und weist darauf hin, dass er das Problem bereits seit Jahren 
angesprochen hat.
Frau Kassow berichtet, dass nunmehr geklärt ist, wer dafür zuständig ist und das 
Straßenbauamt auch bereits tätig geworden ist.


